

Lübeck, 14. Mai 2009

Dr. Jazz-Club in La Rochelle

Durch Vermittlung des Vereins LübeckPartner nimmt das Team um Jürgen Vieregge auch in diesem Jahr am Internationalen Jazz-Festival in La Rochelle teil. Die Gruppe startete am 3. Mai aus Lübeck. Der Verein LübeckPartner hat mit Unterstützung der LTM ein großes Paket mit Lübeck-Werbung und Lübeck-Postern sowie dem nicht fehlen dürfenden Niederegger Marzipan als Gastgeschenk für unsere Partnerstadt mit auf den Weg gegeben. Unsere Freunde danken herzlich und übermittelten postwendend ihre Grüße.

